













Communiqué des organisations départementales de la Seine-Saint-Denis

Dans l'unité, les salariés avec leur organisation syndicale ont fait du 18 octobre une très forte journée de grève et de manifestation.

Que ce soit sur les salaires, le pouvoir d'achat, l'emploi, la protection sociale, la retraite.

Tous les salariés subissent les mêmes attaques qu'ils soient du privé, du public, chômeurs, retraités, etc.

L'ensemble des salariés du privé et du public (actifs et retraités) rencontre quotidiennement des difficultés pour se loger, se déplacer, se soigner, faire face à la hausse des prix !

Le 14 novembre et les suites s'annoncent comme de forts mouvements revendicatifs.

Les UD CGT, CFDT, CFTC, FO, CFE/CGC, FSU, et UNSA constatent que les mobilisations engagées dans le public comme dans le privé s'amplifient dans le département.

Les salariés du privé comme ceux du public ont tout intérêt à agir ensemble pour l'amélioration des conditions de vie et de travail.

« Travailler plus et gagner moins » : c'est inacceptable ! Tout comme la perspective d'un monde du travail plus précaire et des conditions de vie moins solidaires.

Les Unions Départementales appellent :

- → Leurs syndicats à préparer dans l'unité les différentes manifestations et initiatives prévues dans la période.
- → Notamment les journées du 14 et du 20 novembre.